



## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0060/2024

Toluca, Estado de México, 21 de enero de 2024

### DETIENE SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX A CUATRO PROBABLES IMPLICADOS EN DELITOS CONTRA LA SALUD Y ENCUBRIMIENTO POR RECEPTACIÓN

- *Durante la intervención recuperaron un vehículo con reporte de robo y aseguraron otra unidad que al parecer fungía como muro.*
- *Mediante el sistema de Arcos Carreteros, operadores del Centro de Mando detectaron el paso de la unidad con consigna.*

Tras recibir un alertamiento, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) recuperaron una camioneta con reporte de robo vigente y aseguraron un segundo automotor que al parecer fungía como muro; en la acción, detuvieron a cuatro hombres probables implicados en los delitos de encubrimiento por receptación y contra la salud.

Mediante el sistema de Arcos Carreteros, personal de esta dependencia del Centro de Mando estatal detectó un hit de alerta por el cruce del automotor de la marca Honda HRV, color blanco, modelo 2016, con ficha de robo, cuya última visualización fue en la delegación de Santa Ana Tlapaltitlán en la capital mexiquense.

Enseguida, fueron coordinadas labores con personal en campo y se inició el despliegue estratégico en la zona que permitió a personal de la SSEM adscrito a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) y a la Coordinación de Grupos Tácticos, ubicar el objetivo, a la altura de la avenida Paseo Tollocan, donde mediante comandos verbales solicitaron al conductor detener la marcha.

Luego de informar el acto de molestia y cotejar los datos de identificación vehicular con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron el reporte de robo vigente y tras avisar que al poseer un automotor bajo este estatus legal es constitutivo de un delito, los oficiales detuvieron a Israel "N" de 34 años de edad, mismo que refirió que lo acompañaban personas a bordo de un automóvil de la marca Hyundai Accent 1.6, color gris, modelo 2020, el cual se encontraba metros adelante y fungía como muro.



## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

Apegados al protocolo de actuación, los policías estatales le marcaron el alto al conductor y a sus tripulantes, a fin de hacer una revisión física; al concluir, encontraron al interior de la unidad ocho bolsas de plástico transparente que contenían hierba verde y seca con características propias de la marihuana y 10 envoltorios, color azul, con probable droga conocida como cristal. Ante el hallazgo, detuvieron a Jaime "N", Luis "N" y Juan "N" de 45, 29 y 33 años de edad, respectivamente.

Después de hacer saber los derechos que la ley concede, los detenidos, junto con los automotores asegurados y la posible droga, fueron presentados en la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos, con sede en Toluca, donde se inició la carpeta de investigación, a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS\_Edomex.